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Alex, Peter

Von: newsroom@dgap.de
Gesendet: Freitag, 13. September 2019 20:24
An: Alex, Peter
Betreff: [Energiekontor AG / 13.09.2019 20:23] Bestätigung über die Veröffentlichung einer Mitteilung über Eigengeschäfte von Führungskräften / Publication Confirmation of a Managers' Transactions Notification

Bestätigung über die Veröffentlichung einer Mitteilung über Eigengeschäfte von Führungskräften für Energiekontor AG Sehr geehrte Damen und Herren, für Energiekontor AG haben wir soeben folgende Mitteilung über Eigengeschäfte von Führungskräften veröffentlicht. Die Mitteilung wurde an die BaFin übermittelt und beim Unternehmensregister eingereicht. Es erfolgte auch eine Meldung an die BaFin im Namen der mitteilungspflichtigen Person. Mit freundlichen Grüßen Ihr DGAP-Team  Publication Confirmation of a Managers' Transactions Notification for Energiekontor AG Dear Ladies and Gentlemen, We have just published a managers' transactions notification for Energiekontor AG. The announcement has been transmitted to BaFin and Unternehmensregister. The announcement has also been sent to BaFin on behalf of the reporting subject.  With kind regards Your DGAP Team   Inhalt / Content Deutsche Mitteilung / German Release  Englische Mitteilung / English Release  Basisverbreitung International / Basic Distribution International  Basisverbreitung Deutschland / Basic Distribution Germany   Deutsche Mitteilung / German Release  
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 Energiekontor AG: Meldung und öffentliche Bekanntgabe der Geschäfte von Personen, die Führungsaufgaben wahrnehmen, sowie in enger Beziehung zu ihnen stehenden Personen   13.09.2019 / 20:23  Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.  1. Angaben zu den Personen, die Führungsaufgaben wahrnehmen, sowie zu den in enger Beziehung zu ihnen stehenden Personen   a) Name Titel:  Vorname: Peter Nachname(n): Szabo  2. Grund der Meldung   a) Position / Status Position: Vorstand  b) Erstmeldung  3. Angaben zum Emittenten, zum Teilnehmer am Markt für Emissionszertifikate, zur Versteigerungsplattform, zum Versteigerer oder zur Auktionsaufsicht   a) Name Energiekontor AG  b) LEI 529900MCVP6QF0PTPQ72   4. Angaben zum Geschäft/zu den Geschäften   a) Beschreibung des Finanzinstruments, Art des Instruments, Kennung Art: Aktie ISIN: DE0005313506  b) Art des Geschäfts Verkauf  c) Preis(e) und Volumen Preis(e) Volumen 
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16,30 EUR 1630000,00 EUR  d) Aggregierte Informationen Preis Aggregiertes Volumen 16,30 EUR 1630000,00 EUR  e) Datum des Geschäfts 2019-09-13; UTC+2  f) Ort des Geschäfts Außerhalb eines Handelsplatzes     13.09.2019 Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.  Medienarchiv unter http://www.dgap.de  Sprache: Deutsch Unternehmen: Energiekontor AG  Mary-Somerville-Straße 5  28359 Bremen  Deutschland Internet: www.energiekontor.de    Ende der Mitteilung DGAP News-Service 
 53795  13.09.2019   Ende der Mitteilung Der DGAP Meldepflichten-Service  Der DGAP Meldepflichten-Service wird durch die EQS Group AG betrieben. Die EQS Group AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten oder bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Es gelten die jeweils aktuellen AGBs, die unter www.eqs.com bzw. www.dgap.de jederzeit im Internet abrufbar sind. Wenn Sie die Inhalte der Dienste DGAP weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb +49 89 210298-0. 
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Englische Mitteilung / English Release   Energiekontor AG: Notification and public disclosure of transactions by persons discharging managerial responsibilities and persons closely associated with them   13.09.2019 / 20:23  The issuer is solely responsible for the content of this announcement.  1. Details of the person discharging managerial responsibilities / person closely associated   a) Name Title:  First name: Peter Last name(s): Szabo  2. Reason for the notification   a) Position / status Position: Member of the managing body  b) Initial notification  3. Details of the issuer, emission allowance market participant, auction platform, auctioneer or auction monitor   a) Name Energiekontor AG  b) LEI 529900MCVP6QF0PTPQ72   4. Details of the transaction(s)   a) Description of the financial instrument, type of instrument, identification code Type: Share ISIN: DE0005313506  b) Nature of the transaction Disposal  c) Price(s) and volume(s) 
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Price(s) Volume(s) 16.30 EUR 1630000.00 EUR  d) Aggregated information Price Aggregated volume 16.30 EUR 1630000.00 EUR  e) Date of the transaction 2019-09-13; UTC+2  f) Place of the transaction Outside a trading venue     13.09.2019 The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.  Archive at www.dgap.de  Language: English Company: Energiekontor AG  Mary-Somerville-Straße 5  28359 Bremen  Germany Internet: www.energiekontor.de    End of News DGAP News Service 
 53795  13.09.2019   End of news EQS Group AG Regulatory Service  The EQS Group AG regulatory service is carried out by EQS Group AG. EQS Group AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. In any case EQS Group AG&apos;s current Standard Terms and 
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Conditions, which can be found on www.eqs.com, apply. If you want to further distribute, store or use the contents of the service commercially, please contact our sales team: +49 89 210298-0.  BASISVERBREITUNG INTERNATIONAL / BASIC DISTRIBUTION INTERNATIONAL Auszug aus dem weltweiten Verbreitungs-Netzwerk / Excerpt of the global distribution network Nachrichtenagenturen / News Agencies Terminalanbieter / Terminal Providers  Einspeisung / Release  Datum & Zeit / Date & Time 
 

 13.09.2019 20:23 
 

 13.09.2019 20:23 
 

 13.09.2019 20:23 
 

 13.09.2019 20:23 
  BASISVERBREITUNG DEUTSCHLAND / BASIC DISTRIBUTION GERMANY Auszug aus dem deutschen Medienbündel / Excerpt of the German media bundle  Nachrichtenagenturen / News Agencies Terminalanbieter / Terminal Providers  Einspeisung / Release  Datum & Zeit / Date & Time 

 
 13.09.2019 20:23 

 
 13.09.2019 20:23 

 
 13.09.2019 20:23   Finanzportale  Financial Portals  Einspeisung / Release  Datum & Zeit / Date & Time 

 
 13.09.2019 20:23 

 
 13.09.2019 20:23 
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 13.09.2019 20:23   Tageszeitungen / Verlagshäuser  Daily Newspapers / Publishing Houses  Einspeisung / Release  Datum & Zeit / Date & Time 

 
 13.09.2019 20:23 

 
 13.09.2019 20:23 

 
 13.09.2019 20:23 

 

   


